

MUNICIPALIDAD DE SANTIAGO SACATEPÉQUEZ ENTREGA SU CÓDIGO DE ÉTICA A AUTORIDADES DE LA CONTRALORÍA GENERAL DE CUENTAS



El Dr. Mario Francisco Xocoy Buch, Subcontralor de Probidad de la Contraloría General de Cuentas y autoridades de la institución, recibieron del Alcalde Municipal de Santiago Sacatepéquez, Sr. Salomón Itzol Pec, y su corporación municipal, el Código de Ética.

“Hemos venido a entregar nuestro Código de Ética y agradecerles porque sinceramente como alcalde nos han apoyado en la implementación del mismo y con la entrega damos cumplimiento a lo que establece el Sistema Nacional de Control Interno Gubernamental”, dijo el Jefe Edil de Santiago Sacatepequez.

El Subcontralor de Probidad, Dr. Mario Francisco Xocoy Buch, en nombre del Contralor General de Cuentas, Dr. Edwin Humberto Salazar Jerez, bríndo una cordial bienvenida al alcalde y a su corporación municipal, por haber realizado un gran esfuerzo para elaborar el Código de Ética que recibimos con mucho agrado

“Gracias por liderar esta acción institucional, por ser de las primeras municipalidad que lo presenta, esto demuestra el compromiso que tiene con la transparencia, la probidad y la ética pública. Mi reconocimiento por identificarse con la implementación de principios, valores y ética, que sean un instrumento para fortalecer esas buenas prácticas en su municipio y en el departamento”, dijo Xocoy Buch.



El Código de Ética, es una herramienta de ayuda a los servidores públicos municipales para que comprendan los principios morales y profesionales para la prestación de sus servicios en cada una de las actividades que realizan, permitiéndoles desempeñar de mejor manera su trabajo en beneficio del bien común, fomentado el diálogo reflexivo sobre los ideales y una buena política administrativa municipal.

